
 

 

Nous, comme vous, sommes attachés     :  

À notre santé ainsi qu’à celle de la faune et de la flore.

À la beauté des paysages appréciés également par les touristes dont dépend la plus 
grande part de l’économie locale (80%).

Au cadre de vie que nous léguerons à nos enfants.

Nous, comme vous, ne voulons pas jeter l’argent par les fenêtres à cause d'un projet 
inutile (contraire à la sobriété énergétique voulue par la Région, ligne existante 

suffisante), dangereux (ondes), coûteux (budget faramineux et aucune entreprise locale  
sollicitée)et menaçant pour notre département.

Nous, comme vous, ne comprenons pas que les élus aient pu accepter aussi facilement 
un projet sapant l’avenir de leur canton.

Il est en effet fort dommage qu’une faible enveloppe compensatrice par pylône 
implanté suffise à emporter l’adhésion d’un maire.

Nous, comme vous, n’apprécions pas d’avoir été pris pour des imbéciles : il était prévu 
que la ligne s’arrête officiellement avant Briançon et nous apprenons que l’opérateur 

Italien envisage un rapprochement pour un projet de future connexion.

Notre voisin, l’Allemagne, peu connu pour son obscurantisme et ne vivant pas à la 
bougie, sort du nucléaire après la catastrophe de Fukushima.

La France (où on nous vend une transition énergétique synonyme de sobriété et  
d'énergies renouvelables raisonnées) continue cependant de plus belle tout en étant 

propriétaire d’un parc bientôt obsolète
de centrales nucléaires.

Il est plus que temps de dire NON à la THT, d’interpeller nos élus,
de penser à l’avenir de nos enfants et celui de l’environnement.

Après il sera trop tard pour dire que l’on ne savait pas…

 VIVE LA VIE, NON À LA THT 

Acceptons enfin de consommer moins 
pour notre avenir 

notht05@riseup.net




